

## 3学期の始業にあたって

新年あけましておめでとうございます。

新しい年、令和5年がスタートしました。新しい年になるということは、「こういう風になろう」、「新しい自分になろう」と自分自身を高めていこうと決意して実行できる、非常によいきっかけとなります。新しい年を迎えて、こんなことに今年は頑張ろうという目標を是非立てて実行してみて下さい。

さて、本日より3学期が始まりました。1・2学期より短く52日間です。6年生は1日少ない51日間です。短い日数ですが、3学期は、次の学年にあがる準備をしておく大切な期間でもあります。昔から、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われています。月日が過ぎ去るのがとても早く感じられると思います。あっという間に過ぎ去っていく3学期です。それだけに時間は大切に、計画的に使うことが必要となってきます。

3学期は短い学期ですが、大切な行事があります。1月から2月にかけて、全校で大縄大会に取り組みます。また、5・6年生は、スケート教室があります。楽しい思い出ができるように協力し合いましょう。2月には、来年度につながる児童会選挙があります。また『6年生を送る会』の準備にも取りかかります。そして3月は、何といっても、『卒業式』です。6年生が小学校を卒業し新たな中学校生活に向かうという式ですが、感動的な卒業式となるように、全校みんなでそれぞれの役割を自覚して取り組んでいきましょう。

また、学校では4月からが、本当のスタートとなります。それまでにこの1年間の学習のまとめを3学期にやりきっておきましょう。6年生は、中学校への入学準備期間です。他の学年のみなさんは上の学年へとあがる準備の時期です。3学期のうちに今の自分の力を確認し、得意なところはさらに伸ばし、不足しているところは復習し、次の学年にスムーズに進めるように準備をしましょう！

後にはなりましたが、保護者、地域の皆様、昨年は大変お世話になりました。子ども達が3学期の目標をしっかりと意識し、次の学年に意欲をもって進級、進学できますよう教職員一同、心を一つにして教育実践を進めていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長　室井　良夫